

DER SOMMERTAG

Wer hat die Welt geschaffen?
Wer hat den Schwan geschaffen und wer den schwarzen Bären?
Wer hat die Heuschrecke geschaffen?
Diese Heuschrecke, meine ich ----
die, die sich aus dem Gras erhoben hat,
die, die Zucker aus meiner Hand frisst,
die ihren Kiefer vor und zurück, statt auf und nieder bewegt –
die sich umschaute mit ihren riesigen, komplizierten Augen.
Jetzt hebt sie ihre blassen Vorderarme und wäscht sich gründlich ihr
Gesicht.
Jetzt klappt sie ihre Flügel auf und schwebt weg.

Ich weiß nicht genau, was ein Gebet ist.
Ich weiß nur, wie man aufmerksam ist,
wie man hinfällt ins Gras hinein,
wie man sich im Gras niederkniet,
wie man müßig und gesegnet ist,
wie man durch die Felder streunt,
denn das ist es, was ich den ganzen Tag lang getan habe.

Sage mir, was hätte ich sonst tun sollen ?
Stirbst nicht alles zu guter Letzt und viel zu schnell ?
Sage mir, was hast du vor
mit deinem einen, wilden, kostbaren Leben ?

MARY OLIVER